



Bad Düben, 29.01.2021

Newsletter Nr.3 im Schuljahr 2020/21

Sehr geehrte Eltern,

die nunmehr seit fast einem Jahr bestehende pandemische Situation verlangt uns allen weiterhin viel ab und erfordert fortwährend das Abwägen und Überprüfen unserer Möglichkeiten. Ich möchte erneut betonen, dass alle unsere Entscheidungen und angepassten Abläufe die Wahrung unserer aller Gesundheit einerseits und einen möglichst effektiven und lernwirksamen Distanzunterricht andererseits zum Ziel haben. Ich darf mich an dieser Stelle bei Ihnen, liebe Eltern, für Ihren freundlichen Zuspruch und Ihre Unterstützung, aber auch Ihre konstruktive Kritik bedanken.

Lernen im Distanzlernmodus | Erste Schritt mit BigBlueButton

Nach den Winterferien (neu: 01.02. - 05.02.2021) lernen unsere Schüler*innen noch mindestens bis zum 12.02.2021 im Fernunterricht. Die Klassenleitungen und Fachlehrer*innen stellen Aufgabenpakete zusammen und nutzen bislang verschiedene digitale Möglichkeiten, um mit Ihren Kindern und Ihnen persönlich in Kontakt zu bleiben.

Wir möchten nach den Winterferien mit Ihrer Unterstützung und mit der Videokonferenzplattform BigBlueButton auch mit unserem Grundschüler*innen den Weg in den onlinegestützten Unterricht finden.

Erste kleine online-Unterrichtssituationen haben bereits in verschiedenen Gruppen stattgefunden. Da die Kinder bei der Handhabung die elterliche Unterstützung benötigen und Schüler*innen unserer weiterführenden Schule meistens am Vormittag online lernen, werden die online-Stunden mit den Grundschulkindern eher am Nachmittag/ frühen Abend stattfinden. Sollten Sie für über kein geeignetes digitales Endgerät verfügen, besteht die Möglichkeit ein Schülernotebook im Sekretariat der Oberschule/Gymnasium auszuleihen.

Schrittweise und behutsam werden die Klassenleitungen ihre Schüler*innen an das Lernen in der virtuellen Umgebung gewöhnen. Im Fach Englisch planen wir für unsere Schüler*innen der 3./4. Klasse in der Woche nach den Winterferien online-Unterrichtsstunden. Über genaue Termine werden Sie informiert.



Bildungsempfehlungen und Zeugnisse

Das erste Halbjahr des Schuljahres 2020/21 liegt hinter uns. Wie so vieles in dieser besonderen Zeit, müssen auch die Zeugnisgespräche an die aktuelle Situation angepasst werden. Mit den Gruppenleitungen ist verabredet, dass die Zeugnisse und Bildungsempfehlungen für unsere Viertklässler am Mittwoch, 10.02.2020 ausgegeben werden. Die Klassenleitungen vereinbaren individuelle Gesprächstermine mit Ihnen.

Sobald wir wieder in den eingeschränkten Regelbetrieb starten, planen die Gruppenleiter*innen eine Zeugnisübergabe für die Klassen 1-3 innerhalb ihrer Gruppen.

Neues aus dem Kollegium

Frau Stefanie Winzen hat ihre Zeit als Förderpädagogin am Evangelischen Schulzentrum auf eigenen Wunsch beendet. Wir wünschen Frau Winzen für ihre berufliche Zukunft alles Gute. Ab März übernimmt Frau Anne Thomiczny den Fachbereich der inklusiven Bildung.

Notbetreuung im Freizeitbereich

In der Woche vom 08.-12.02.2021 bieten wir für Familien, welche berechtigt sind, die Notbetreuung in Anspruch zu nehmen, Betreuungszeiten an. Bitte melden Sie die gewünschten Betreuungszeiten bis zum Mittwoch, 03.02.2021, 8 Uhr per Mail an die Leiterin des Freizeitbereiches, Frau Yvonne Weimeister-Fehse (yvonne.weimeister-fehse@esz-baddueben.de).

Hoffentlich bald wieder im Präsenzmodus...

Zeitnah erwarten wir neue Entscheidungen hinsichtlich einer möglichen Wiederaufnahme des eingeschränkten schulischen Regelbetriebs. Ich werde Sie über unser Wiedereröffnungskonzept unterrichten, sobald wir Planungssicherheit haben.

Wir halten zusammen!

Die Fachschaft Sport des Schulzentrums hat eine Challenge ausgerufen. Gemeinsam wollen wir **E**uphorisch, **S**olidarisch und **Z**uversichtlich miteinander verbunden bleiben. Bitte beachten Sie den Brief im Anhang. Ich unterstütze diese Aktion ausdrücklich.

Bleiben Sie und Ihr, liebe Schüler*innen, trotz der schwierigen Umstände zuversichtlich und optimistisch.

Doreen Model
Schulleiterin